

いのち・とき・なかま

豊中五中
学校だより
H28(2016)年
9. 23発行

体育大会近づく

連休も終わり、体育大会がいよいよ近づいてきました。全体練習では開会式・閉会式や入退場行進、五中ストレッチ等、体育委員を先頭に練習してきました。各学年競技、演技も練習が続いています。段ボール箱を運ぶ、2人3脚の人数を増やしていく等、入退場や、実際にレースをして動きを確認しています。チームワークと練習、声援でどこまで伸ばせるでしょうか。

先日は全体練習後全員で「石拾い」、放課後に委員やクラブ員で「にがりまき」をして、グラウンドの状態をととのえました。作業をしてくれた皆さん、どうもありがとう。



放課後には、係別の打ち合わせや合同練習もして、リハーサルを行い、自分たちの力で大会を運営できるようがんばります。

クラスでは応援旗の色塗りが進み、どのクラスもほぼ完成しました。



連休や天候の具合で、練習予定が変わったりしていますが、自分たちでやりきることを目標に、限られた時間の中で、がんばっていきましょう。来週27日(火)は予行、そして9月29日(木)は本番です。悔いのないように、みんなの力を発揮し、ベストをつくしていきましょう！

保護者の皆様には、生徒のがんばる姿をご覧いただければと思います。なお駐輪スペースが限られていますので、できるだけ徒歩でのご来校をよろしく願いいたします。



班やクラスでできること

～本当の気持ちをわかろうとしていますか？～

2学期が始まってまもなく1ヶ月。日常生活の中では気持ちよく過ごせているでしょうか？2学期の目標は何ですか？授業に意欲的に取り組む姿、積極的に行事等に取り組む姿の一方で、楽しいのは良いけれど、 unnecessary 私語、ふざけて人を傷つける言動や、注意されても素直に謝れない姿もあるようです。また連休で、リズムが少し崩れている面もありますか？自分の言動が相手や周りの人をどんな気持ちにさせているか、また、本当はどんな気持ちなのかをわかろうとしているか、自分だけの理屈で正当化してはいないか等々、いろいろな見方があると思います。

委員会や班長会、合同会議、HR、いろいろな場面で、クラスや学年の課題や取り組みについて話し合いが行われています。また、各学年の平和の宿題発表の集会では、毎日の生活が安心安全に送れることが、平和の第一歩だと話が出ていました。時々、振り返りながら、2学期を過ごしていきたいものです。『大切にしよう。自分も、仲間も、物(器物)も!』

9月20日は創立記念日でした

- ・1952年(昭和27年)4月に本校は開校しました。
(克明、蛭池両小学校区を通学区に、1年生383名入学)
- ・1952年(昭和27年)9月第1期工事落成式。
(当日の9月20日を創立記念日とする)
- ・1954年(昭和29年)9月校旗「ひまわり」制定
- ・1961年(昭和36年)7月プール竣工
- ・1972年(昭和47年)9月創立20周年記念祭、校歌制定

開校当時は、設備や環境も整っておらず、連日「作業の時間」と称して、生徒はグランド整備や教具・机の運搬などを行い、文字どおり「学校づくり」をされてきたと、緑豊会(同窓会)の方は話されています。往時を思うと、現在の五中がたいへん恵まれた環境にあることが改めて感じられます。



豊中市理科展

豊中市教育センターで開かれていた小中学校理科展に本校から10人が出展していました。その中から2年細川風璃さんの作品『ヨーグルトが苦くなる!?!』が大阪府学生科学賞応募作品として選ばれました。(豊中市小中から12点)



吹奏楽部エンジョイコンサート

9月19日、吹奏楽部第10回定期演奏会エンジョイコンサートがありました。45人が心を合わせ、日ごろの練習の成果を発揮して、素晴らしい演奏を聞かせてくれました。今回は3年生にとっては最後の演奏会。1,2年生にバトンが渡されました。心のこもった迫力ある五中サウンドに感動です！保護者の方や卒業生など、会場には演奏を楽しむ多くの笑顔がありました。ご参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。



教育講演会のお知らせ

健全育成会、PTA 地域生活委員会共催の教育講演会が、今年も実施されます。ぜひ、ご参加くださいますよう、ご案内申し上げます。

- ・ 10月26日(水) 19:00～ 五中視聴覚室
- ・ テーマ 『社会的養護について学ぼう』
児童養護施設について
学校、地域の連携と理解に向けて
- ・ 講師 大阪成蹊短期大学 阪野 学 准教授